

BAB III

METODE PENULISAN

A. Objek Penulisan Laporan Tugas Akhir

Objek penulisan laporan tugas akhir ini adalah PT Inti Sarana Putra Perkasa yang merupakan tempat penulis melakukan magang industry. Selama magang penulis sering berinteraksi melalui tanya jawab dengan beberapa pegawai, serta melakukan pengamatan untuk mengetahui penerapan *field selling* sebagai bagian dari *personal selling* rumah subsidi.

B. Metode Penulisan Laporan Tugas Akhir

Metode penulisan yang dipakai penulis dalam menyelesaikan penulisan ini adalah metode deskriptif. Metode ini penulis gunakan dengan mengamati tentang bagaimana penerapan *field selling* sebagai bagian dari *personal selling* dalam upaya penjualan rumah subsidi demi mendapatkan informasi yang nyata dan sesuai dengan judul penulisan tugas akhir yang penulis ambil.

C. Jenis dan Sumber Data

Adapun sumber data yang digunakan oleh penulis dalam Penulisan Laporan Tugas Akhir ini adalah sebagai berikut :

1. Data primer menurut Sugiyono (2017) adalah sumber data yang langsung memberikan kepada pengumpul data. Data primer di peroleh dari sumber langsung yaitu *supervisor marketing* PT Inti Sarana Putra Perkasa. Cara perolehan data primer ini adalah wawancara dengan terkait penerapan *field*

selling dan hambatan-hambatan dalam penerapan *field selling* di PT Inti Sarana Putra Perkasa

2. Data sekunder menurut Sugiyono (2017) adalah data tidak langsung memberikan kepada pengumpul data. Cara pengambilan data dari laporan-laporan atau dokumen-dokumen yang ada pada bagian-bagian terkait.

D. Metode Pengumpulan Data

Metode Pengumpulan data yang penulis lakukan untuk mendapatkan data dan informasi dari beberapa pegawai PT Inti Sarana Putra Perkasa dan dokumen perusahaan yang sudah ada. Adapun beberapa metode pengumpulan data dalam penulisan tugas akhir ini adalah:

1. Metode Observasi

Menurut Sugiyono (2017) metode observasi merupakan teknik pengumpulan data yang mempunyai spesifik bila dibandingkan dengan metode lainnya. Observasi dilakukan dengan mengumpulkan data dengan cara mengamati kegiatan-kegiatan selama penulis mengikuti magang industri di PT Inti Sarana Putra Perkasa.

2. Metode Wawancara

Menurut Sugiyono (2017) metode wawancara adalah merupakan teknik pengumpulan data dimana pewawancara (penulis atau yang diberi tugas melakukan pengumpulan data) dalam mengumpulkan data mengajukan suatu pertanyaan kepada yang diwawancarai. Pengumpulan data dalam penulisan ini di peroleh secara langsung dari sumber pertama (tidak melalui

perantara) dengan melakukan wawancara kepada pembimbing magang yang merupakan supervisor marketing dan juga pegawai lainnya.

3. Metode Kepustakaan

Menurut Sugiyono (2017) studi kepustakaan mengacu pada teori-teori yang berlaku serta dapat ditemukan atau dicari dalam buku-buku teks ataupun hasil penulisan Laporan Tugas Akhir, Artikel dan Skripsi milik orang lain. Penulis dapat menyusun dengan mencari berbagai teori yang berhubungan dengan penelitian ini sebagai landasan dalam penulisan serta untuk kepentingan hasil yang disusun. Studi kepustakaan dimaksudkan guna mengacu pada buku para ahli yang berhubungan dengan *field selling*.

4. Metode Dokumentasi

Menurut Sugiyono (2017) metode dokumentasi adalah catatan peristiwa yang sudah berlalu. Dokumen bisa berbentuk tulisan, gambar, atau karya-karya monumental dari seseorang atau perusahaan. Penulis menggunakan metode dokumentasi pada pengumpulan data berbentuk gambar misalnya foto. Data yang di ambil merupakan data-data asli PT Inti Sarana Putra Perkasa berupa profil perusahaan, tugas dan lain-lain.

E. Waktu dan Tempat Magang Industri

Adapun waktu melaksanakan Magang Industri adalah mulai dari tanggal 5 Februari 2024 s/d 5 April 2024. Magang Industri di PT Inti Sarana Putra Perkasa Kota Serang dimulai dari pukul 09:00 – 17:00 yang diselingi jam istirahat pukul 12:00 – 13:00. Tempat yang di digunakan untuk pelaksanaan

Magang Industri adalah Kantor Pemasaran perumahan Kedaton Grande. Lokasi tepatnya Cilaku kecamatan Curug, Kota Serang, Banten 42171.